
3月7日 (木)、航空連合福岡は福岡県議会議員（元副議長）で
連合福岡議員懇談会幹事長の守谷正人様と意見交換をおこないました。
前期におこなった福岡国際空港株式会社（FIAC）への政策要請につい
て説明したほか、航空安全や福岡空港で2024年度に予定されている
滑走路増設についても課題認識を共有しました。守谷議員からは、
「現場の貴重なご意見として承った。県政に活かしていくべく、今日
をスタートとして今後もよろしくお願いしたい。」とのお話がありま
した。航空連合福岡では、今後も上部団体や友好産別、自治体議員
とも連携しながら、政策実現力を強化していきます。
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左から航空連合福岡・川浪副会長、守谷正人福岡県議会議員、航空連合福岡・和田会長、
航空連合・坂元副事務局長（福岡県議会議場にて）


	スライド番号 1

